



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI I DPR RI
TERHADAP HASIL PEMBAHASAN PERSETUJUAN PENERIMAAN DAN PEMBERIAN
HIBAH ALPALHANKAM
DARI DAN/KE LUAR NEGERI
DALAM RAPAT PARIPURNA DPR RI
SELASA, 9 JULI 2024**

Yth. :

- 1. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna DPR RI;**
- 2. Saudara Anggota DPR RI, dan**
- 3. Hadirin yang kami hormati.**

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera bagi kita sekalian.

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita dapat bertemu dalam keadaan sehat *wal'afiat* pada Rapat Paripurna DPR RI untuk mendengarkan Laporan Komisi I DPR RI terhadap Hasil Pembahasan Persetujuan Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri.

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan.**

Ijinkan saya mewakili Pimpinan dan Anggota Komisi I DPR RI menyampaikan Laporan Komisi I DPR RI terhadap Hasil Pembahasan Persetujuan Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri.

Sesuai dengan ketentuan Pasal 23 ayat (1) Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara yang menyatakan bahwa Pemerintah Pusat dapat memberikan hibah/pinjaman kepada atau menerima hibah/pinjaman dari pemerintah/lembaga asing dengan persetujuan DPR.

Sehubungan dengan hal tersebut, Rapat Konsultasi Pengganti Bamus DPR RI tanggal 25 Maret 2024 telah memutuskan menugaskan Komisi I DPR RI untuk membahas Surat Menteri Pertahanan RI :

- 1) Nomor B/2045/M/X/2023 tanggal 30 Oktober 2023 hal Persetujuan Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri, yaitu :
 - a. Penerimaan Hibah dari Pemerintah Brunei Darussalam kepada Kemhan RI.
 - b. Pemberian Hibah Senjata dan amunisi dari Kemhan RI kepada Pasukan Khusus Angkatan Darat Kerajaan Kamboja.
- 2) Nomor B/2471/M/XII/2023 tanggal 19 Desember 2023, hal: Persetujuan Penerimaan Hibah Alpalhankam dari Luar Negeri, Dalam surat disampaikan permohonan persetujuan penerimaan hibah 1 (satu) Unit Kapal Patrol *Combat Corvette* (PCC) Eks. ROK Bucheon-773 dari pemerintah Korea Selatan kepada TNI AL.

Menindaklanjuti penugasan Rapat Konsultasi Pengganti Rapat Bamus DPR RI tersebut, pada tanggal 6 Juni 2024, Komisi I DPR RI telah melaksanakan Rapat Kerja dengan Menteri Pertahanan yang diwakili oleh Wamenhan, Menteri Keuangan diwakili oleh Dirjen PPR Kemenkeu, dan Panglima TNI dalam rangka mendapatkan penjelasan mengenai Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri tersebut di atas. Setelah mendengarkan penjelasan dari Wamenhan dan Panglima TNI dan setelah mendengarkan pandangan dari Fraksi-Fraksi, Komisi I DPR RI memutuskan untuk menyetujui Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri sesuai surat Menteri Pertahanan Nomor B/2045/M/X/2023 tanggal 30 Oktober 2023 dan Nomor B/2471/M/XII/2023 tanggal 19 Desember 2023.

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan,**

Demikianlah Laporan Komisi I DPR RI terhadap hasil Pembahasan Persetujuan Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri. Selanjutnya kami mengharapkan persetujuan Rapat Paripurna Dewan hari ini untuk dapat menyetujui Penerimaan dan Pemberian Hibah Alpalhankam dari dan/ke Luar Negeri sesuai dengan Surat Menteri Pertahanan Nomor B/2045/M/X/2023 tanggal 30 Oktober 2023 dan Nomor B/2471/M/XII/2023 tanggal 19 Desember 2023.

Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada kita semua.

Sekian dan terima kasih
Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 9 Juli 2024
PIMPINAN KOMISI I DPR RI
KETUA,
ttd
MEUTYA VIADA HAFID
A-267